

Centro de Asistencia Infantil Comunitario "APRENDE JUGANDO"

(C.A.I.C.)

Preescolar

Clave:

## 140JN0014S

MARIA LORENZA GUDIÑO # 39, COLONIA PALMITA.

TELEFONO 371 41 76395

CORREO: caicaprendejugando@gmail.com

HORARIO DE ATENCION DE 7:15 – 2:45 DE LUNES A VIERNES

DIRECTORA; LIE. RUTH JETZABEL SANTILLAN MURGUIA

## **INFORME DE ENERO A MAYO 2019**

**ENERO:** se proporcionaron 849 raciones en desayuno y 849 comida.

El día 7 de enero de llevo a cabo la tradicional rosca de reyes en el CDC colonia paso blanco, regalando pelotas por parte de la directora del sistema DIF la Lic. Elene Villalobos, y con la asistencia de 3 papás para hacer la representación de los reyes magos.

En enero también se llevó acabo la pintada de nuestra escuela en las instalaciones de María Lorenza Gudiño #39 pintando fachada, interiores, salones, y juegos, con una inversión de \$12,654 pagando la mitad el sistema DIF municipal y la otra mitad la escuela con aportaciones del mercadito que tenemos en nuestra institución.

**FEBRERO:** Se proporcionaron 874 raciones en desayuno y 874 en comidas.

El día 1ro de febrero fue el encuentro de danzas, donde tuvimos la participación de dos instituciones más (xipaal ki mak ool, y grillito cantor) contando cada una con sus respectivas

danzas de sonajeros y chayacates dando a conocer a nuestros alumnos nuestra cultura, ofreciendo a nuestros invitados platillos típicos como la coaxala, sopa y mole y agua fresca, haciendo nuestro tradicional carnavalito y amenizando con música.

14 de febrero, se llevó a cabo un pequeño convivio con nuestros alumnos dando entre ellos obsequios como paletas, cartas, chocolates, y haciendo mención de la importancia que es la amistad finalizando con una actividad de realización de paletas de bombón para repartirlas a sus familiares.

25 de febrero, celebramos a nuestro lábaro patrio, con honores a nuestra bandera, continuando con una actividad en el patio de la realización de banderas.

MARZO: Se proporcionaron 872 raciones en desayuno y 872 en comidas.

El día internacional de la mujer se celebró con actividades como realización de manualidades hechas por cada uno de los niños y la presentación de algunas de nuestras madres de familia exponiendo las diferentes labores que realizan.

Tuvimos la participación de los candidatos para reyes de la primavera por salas siendo 6 en total , 2 por sala preescolar 1, 2 y 3 , trabajando con fin para juegos y domo para la entrada de nuestra institución, realizando diferentes eventos como; ventas de comida, cines, kermes, tardes mexicanas, show de payasos, se llevó a cabo el conteo el día jueves 21 de marzo en nuestras instalaciones quedando como ganadores los alumnos de preescolar 2 con la cantidad de \$13,115 en segundo lugar preescolar 1 con \$9,613 y tercer lugar preescolar 3 con \$8000 , recabando un total de \$30,728 de los cuales se entregaron \$6000 para los candidatos dándoles a cada uno \$1000 para gastos personales, quedando la institución con \$24,728 . Posteriormente se realizó la coronación de los reyes para finalizar con un emotivo festival de primavera y una verbena popular.

22 de marzo; desfile de la primavera, se presentó el CAIC con la temática el cuidado del agua donde asistieron 48 niños 17 en remolque y los demás con triciclos y patines con diferentes letreros sobre el cuidado y concientización del cuidado del agua.